



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**

**GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y  
GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE**



“DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ”

“AÑO DE LA INTEGRACIÓN NACIONAL Y EL RECONOCIMIENTO DE NUESTRA DIVERSIDAD”

**NOTA DE PRENSA N° 018 - 2012-GR.CAJ/RENAMA**

## **RENAMA capacitó a más de 1000 ronderos de Cutervo**

Proyecto “Fortalecimiento de la Gestión Ambiental Regional” realizó exposición sobre el manejo sostenible de los recursos hídricos en la región.



Impresionante. Con la presencia de más de 1000 ronderos, entre hombres y mujeres, de las 51 bases ronderiles de la Provincia de Cutervo, se desarrolló el XI Congreso Provincial de Rondas Campesinas Cutervo 2012, los días 17 y 18 del mes en curso, en donde el Gerente de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente, Dr. Rolando Reátegui lozano, participó como expositor

principal desarrollando el tema “Manejo Sostenible de los Recursos Hídricos en la Región Cajamarca”.

*“los recursos hídricos que tenemos actualmente en nuestra región viene siendo afectados por la expansión de la actividad minera, en este sentido el Gobierno Regional Cajamarca por intermedio de las entidades correspondientes, viene ejecutando las acciones necesarias para que proteger las cabeceras de cuencas, humadales, bofedales, etc. en este sentido se viene trabajando arduamente en el programa estratégico de reforestación en cabeceras de cuenca”, manifestó el Dr. Reátegui Lozano.*

Además mencionó que la gerencia a su cargo viene ejecutando el Proyecto de Reforestación de las Zonas Alto Andinas de San Pablo y San Miguel, en donde se ha proyectado sembrar 1´650,000 plantones de pino; además se ha firmado un convenio con la municipalidad de La Encañada para reforestar con 6´000,000 de plantones.



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

## GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE



---

“DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ”

“AÑO DE LA INTEGRACIÓN NACIONAL Y EL RECONOCIMIENTO DE NUESTRA DIVERSIDAD”

*“Nosotros debemos cuidar lo que ahora tenemos. En Cutervo el cerro Ilucan no solo es un emblema de la provincia, también es un colchón acuífero que provee de agua a toda la ciudad y debemos protegerlo debido a que la expansión minera se encuentra a 8 kilómetros del cerro”,* dijo Reátegui lozano.

Por su parte los asistentes manifestaron que estas acciones deben darse a nivel regional y que la información presentada por el gerente en mención debe ser difundida en todas las provincias puesto que la falta de información resulta determinante en la toma de decisiones.

**Se agradece su difusión.**

**Cajamarca, 21 de febrero de 2012.**

**GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y  
GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE  
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**